

La République du Centre, 3 décembre 2014

■ SANDILLON

Un centre d'incendie et de secours tout neuf pour la commune



RUBAN. De nombreuses personnalités ont participé à l'inauguration des locaux sandillonnais.

La Sainte Barbe des pompiers de Sandillon avait lieu samedi, couplée avec l'inauguration du nouveau centre d'incendie et de secours de la commune, en présence du président du conseil général, Éric Doligé, du sénateur, Jean-Pierre Sueur, et du maire, Gérard Malbo.

Du côté des pompiers, le colonel Jean-François Roche, directeur du Service départemental d'incendie et de secours (Sdis) et le lieutenant Francis

Brimbœuf, chef du centre, étaient de la partie pour couper le ruban.

Cette cérémonie clôturait plus d'un an de travaux pour une enveloppe budgétaire de 708.000 euros, permettant aux vingt pompiers bénévoles de Sandillon d'avoir une zone opérationnelle avec une remise, des vestiaires, une salle d'alerte, ainsi qu'un lieu administratif comprenant des bureaux et une salle de formation. L'ensemble s'étale sur une surface de 450 m². ■